

# START!

東金市立北中学校  
第1学年だより  
令和7年2月28日発行  
第12号

## ～1年間を振り返って～

4月9日の入学式からあっという間に1年が過ぎようとしています。1年生の子どもたちも入学当初と比べると、身長も伸び、心も体も大きくなってきたように見えます。子どもたち一人一人が色々なことを知り、感じ、成長してきた1年であったことと思います。

3月26日～4月7日までは、学年末・学年始め休業となります。夏休み、冬休みと同様に、健康と安全に気をつけて生活し、4月8日の始業式に全員がそろって笑顔で新年度を迎えられることを願っています。また、引き続き生徒一人一人の良さを伸ばしていけるよう、職員一丸となって邁進したいと考えております。今年度同様、来年度もご理解、ご協力をお願いいたします。

学年主任 滝口 和也

## ～3年生を送る会～

3年生を送る会では、実行委員が中心となって、合同発表のダンスや劇の内容を決定し、3年生に感謝の気持ちを伝えるために一人一人頑張っています。実行委員としての意気込みや、どんな会にしたいかなど、実行委員の言葉を以下に掲載します。

僕は、3年生を送る会を、感謝の気持ちが伝えられる会にしたいです。僕個人としては、3年生とほとんど交流はありませんでした。しかし、体育祭や楓祭を運営してくれた3年生にしっかり感謝の気持ちを伝えられる様に、今度は僕がこの会をしっかり運営できるよう頑張りたいです。

田中 羚翔

私は、この3年生を送る会を、3年生に「いい思い出になったな」と思ってもらえる会にしたいです。そのために、実行委員で集まって話し合いをして、お互いに意見を言ったり、案を出し合ったりするなど、率先して動くようにしました。私自身、3年生の先輩方には、助けていただいたことが多く、3年生を送る会では、感謝の思いを乗せて、3年生を送る会を運営したいです。

小堀 凜心

私は、3年生を送る会実行委員として、合同発表のダンスチーフを務めることになりました。チーフとして1年生と2年生をしっかりまとめて、3年生を送る会当日には、最高のダンスを披露し、会全体を盛り上げられるようにしたいです。3年生を送る会で学んだことを活かし、みんなで協力できる北中学校にしていきたいと思っています。

澤泉 まほろ

私達1年生は、3年生の先輩方と1年間という短い時間でしか関わることが出来ませんでした。3年生を送る会では、部活動や委員会でたくさんお世話になった先輩方に感謝と応援のメッセージをこめた会にしたいです。

3年生を送る会の準備では、レク決めなどで、積極的に自分の意見を伝えるとても良い機会になったので、今後の学校生活にもいかしていきたいです。

遠山 聖莉奈